
КАНДИДАТЫ В IX СОЗЫВ СТУДЕНЧЕСКОГО 

СОВЕТА  

1 КУРС БАКАЛАВРИАТА 

 

1-Й ПОТОК 

- Гаврютин Георгий 

- Имаева Яна  

- Симонов Леонид  

- Струков Юрий  

 

2-Й ПОТОК 

- Балхаев Суламбек 

- Бахмудов Джамалутдин 

- Бугунов Роман 

- Кудрявцев Евгений 

- Петровци Катерина 

- Преснякова Мария 

 

3-Й ПОТОК 

- Борисова Анастасия 

- Волков Дмитрий 

- Григорян Эмма 

- Портной Дмитрий 

- Ростова Ульяна 

- Чепик Дарья  



Гаврютин Георгий 
1 курс, 1 поток, 101 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Активно участвую в политической деятельности. Заседал в молодёжном 

парламенте. Бывший член партии Справедливая Россия. Увлекаюсь 

информационно-технологическим обеспечением менеджмента 

организационно-политической деятельности. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Был председателем исполнительного комитета гимназического совета. 

Бывший член молодежного движения за защиту исторического наследия 

Тюмени. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Принципиальность, решительность, хладнокровие. 

 

https://vk.com/bronstein228


Вы проживаете в общежитии? 

Да 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Знаете, в детстве вместо сказок на ночь родители мне зачитывали 

"Государство" Платона. С тех пор я заинтересовался политикой и 

государственным строительством. Считаю, что каждый человек должен 

внести свой вклад в совершенствование мира. Именно поэтому я хочу внести 

собственный скромный вклад в общее дело совершенствования студенческого 

быта нашего факультета. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Я сознательно не буду делать громких заявлений и давать обещаний. Но я 

точно знаю, что никогда не поступлюсь своими принципами и буду всегда 

стоять на защите прав студентов. В частности моей целью является 

формирование доброжедательного социального микроклимата. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Проблемы общежитий,  

- Вопросы контроля качества образования,  

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Знаете, я бы не стал загадывать, но если потребуется моя помощь, я всегда 

готов. "Партия сказала "надо", комсомол ответил "есть"!» 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 



 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

1) Доступ в систему ""Консультант+"" предоставляется только на 

факультетских компьютерах 

2) Столовая закрывается до окончания занятий 

3) Закрытый коворкинг 

4) На самом деле, закрытый перечень проблем обозначить очень сложно. На 

мой взгляд, проблемы выявляются из конкретных обращений студентов с 

изложением того, что их конкретно не устраивает - от этого и следует плясать. 

""Мы вам скажем о парламентских привилегиях, когда вы их нарушите, Ваше 

величество"" (цитата недословная, тем не менее смысл вроде передал) 

*** 

 

Имаева Яна 
1 курс, 1 поток, 103 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Увлекаюсь изучением иностранных языков. Я считаю, что это необходимо 

любому человеку в современное время. Также люблю визаж, потому что это 

https://vk.com/y.imaeva


лучшая возможность примерить новый образ. В свободное время занимаюсь 

музыкой. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Конечно! Мой опыт, к сожалению, не такой большой, как у моих старших 

коллег, но очень надеюсь исправить это в студенчестве. Общественной 

деятельностью я занималась в школе: участвовала в организации школьных и 

районных мероприятий. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Самыми важными чертами своего характера я считаю целеустремленность, 

ответственность и креативность. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да, в ДСЯ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Я хочу стать членом Студенческого совета, потому что хочу внести свой вклад 

в развитие студенческого самоуправления и влиять на улучшение жизни и 

учебы студентов юридического факультета. Я предпочитаю не только 

обсуждать проблемы, но и принимать решения по борьбе с ними. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Я планирую сделать жизнь на факультете лучше и комфортнее. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Проблемы общежитий 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько времени, сколько необходимо для достижения результата 



 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

— Проблемы со связью и доступом в интернет 

— Количество выдаваемых в библиотеке книг 

— Малое количество розеток в коридорах 

— Отсутствие в здании факультета кулеров 

*** 

 

Симонов Леонид 

1 курс, 1 поток, 101 группа 

 

https://vk.com/dyadyalyonya


Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Увлекаюсь изучением истории и психологии. Нравится принимать участие в 

различных общественных мероприятиях. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Организую запись семинаров и лекций на первом курсе, собираю материалы 

для Папки Взаимопомощи. Результаты моих трудов можете наглядно увидеть 

здесь: https://disk.yandex.ru/d/s7Ee_oJCjt5PUg?w=1. К тому же всесторонне 

помогаю Чебану в ведении остальной Папки взаимопомощи. 

Кстати, на предыдущих выборах в студсовет я делал следующее обещание 

"Планирую официально организовать систематическую видео/аудиозапись 

лекций со всех курсов и потоков нашего факультета, чтобы любой желающий 

с нашего факультета мог бы посмотреть любую лекцию. " И несмотря на то, 

что последние полгода Студсовет фактически не работал, я исполнил его, и в 

этом вы можете сами убедиться.  

Активист. Подавал обращения в Студенческий Совет МГУ и выступал за 

скорейшее 

проведение перевыборов. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Упорство, инициативность, общительность. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Мне интересна общественная деятельность. К тому же помощь студентам я 

вижу, как определённую форму самореализации для себя. 

 

 

 

 



Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

1. Наладить адекватную обратную связь Студенческого совета. Сейчас 

Студенческий совет фактически не работает и не даёт адекватных ответов ни 

на обращения студентов, ни на обращения кандидатов. 

2. Мало наладить обратную связь - необходимо чтобы Студсовет делал всё от 

него зависящее для реализации этих обращений. Потому что Студенческий 

совет в последнее время не предпринимал серьёзных попыток по решению 

конфликтных ситуаций на факультете, самыми громкими из которых 

являются исключение студента Макогона и вопрос с проведением зачётов по 

Истории России у некоторых групп. 

3. Необходимо также информировать студентов о возможностях, которые 

открываются перед ними в стенах МГУ: получение ПГАС и других стипендий, 

зарубежные стажировки, программы по обмену студентами и т.д. 

4. Также стоит задуматься об улучшении качества жизни студентов, в рамках 

возможностей студенческого совета: открытие коворкинга, перемещение 

кресел ближе к розеткам, создание места для самокатов возле входа на 

факультет и т.д. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram),  

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько, сколько потребуется на реализацию всех задуманных идей. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

*** 

 



Струков Юрий 

1 курс, 1 поток, 106 группа 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Я Юра и я из Брянска. Был избран в Студенческий совет на выборах первого 

потока осенью (без тех самых фальсификаций). Очень надеюсь, что в этот раз 

выборы пройдут результативно, без происшествий. В моей характеристике с 

момента осенних выборов произошло мало изменений, поэтому я её и 

использую: на протяжении нескольких лет занимаюсь организаторской, 

общественной деятельностью, активно участвую в различного рода 

мероприятиях: начиная от конкурсов чтения прозы и научных столов, 

заканчивая танцевальными и театральными выступлениями, часто являюсь 

ведущим. Люблю делать масштабные мероприятия, чтобы людям было 

задорно и полезно. Легко могу сориентировать и направить в нужное русло 

большое количество людей. Получаю большое удовольствие от того, что 

жизнь людей становится разнообразнее и интереснее благодаря реализации 

мной лидерских качеств и организаторских способностей. Теперь серьёзно 

увлекаюсь правоведением. Также люблю спорт, умею играть практически во 

всё (особенно, в командные виды спорта). За эти несколько месяцев, конечно, 

https://vk.com/yurastrukov


у меня поменялось внутреннее восприятие происходящего: я стал лучше 

понимать жизнь факультета и нашего 1-ого курса, а также загорелся ещё 

большим желанием попасть в Студенческий совет и начать долгожданную 

работу по совершенствованию любимого факультета! 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Состоял в Российском движении школьников, участвовал в мероприятиях 

различного масштаба, проводил в жизнь благотворительные акции, был 

председателем Совета Президентов в Гимназии №2 г. Брянска. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Открытость. Доброта. Сила воли. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да, живу в ДСЯ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Опять же, в моих желаниях и стремлениях по отношению к факультету всё по-

прежнему: я искренне желаю делать мир окружающих меня людей лучше. Я 

хочу содействовать в расширении комфорта и развитии студенческой жизни 

нашего юридического факультета и считаю, что в рамках Студенческого 

совета я смогу сделать это в полной мере. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Планирую сделать жизнь студентов проще, интереснее и полезнее. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов,  

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Развитие научной деятельности на факультете,  

- Повышение комфорта обучающихся и улучшение среды на факультете 

 



Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Для стоящих дел я найду время всегда. Только важно, чтобы они не мешали 

учебному процессу студентов 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

"Проблема, бывшая актуальной в сентябре, оказалась таковой и сейчас, когда 

студенты вышли на очное обучение - многие люди теряются при поиске 

нужной аудитории, перехода и т.д., что довольно часто является причиной 

опоздания на занятие. Для решения проблемы я нахожу необходимым создать 

карту юридического факультета с обозначением всех важных объектов, в том 

числе и аудиторий. Такая карта поможет и в более подробном знакомстве с 

возможностями, которые есть на факультете.   

Ещё одной проблемой я нахожу низкую степень знакомства между студентами 

различных групп, для чего необходимо организовывать по-настоящему 

интересные мероприятия для целого курса. 

Остальные проблемы будем решать по мере их поступления". 

*** 

  



Балхаев Суламбек 
1 курс, 2 поток, 114 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Увлекаюсь общественной деятельностью, также люблю спорт, имею разряд 

кандидата в мастера спорта по вольной борьбе, также увлекаюсь историей и 

правом 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да 

 

 

https://vk.com/sulambekkkk


Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Мужество, решительность, ответственность 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да, проживаю в ДСВ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Хочу помогать студентам, а также быть полезным факультету 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Устранить всевозможные проблемы 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Работа с обращениями студентов, 

- Проблемы общежитий, 

- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Все свободное от учебы время 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Недостаточность развития спорта 

*** 

 

  



Бахмудов Джамалутдин 
1 курс, 2 поток, 109 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Я студент 1 курса юридического факультета МГУ имени М.В.Ломоносова 

Бахмудов Джамалутдин Магомедович. Я закончил среднюю школу в 2020 

году, увлекаюсь музыкой, в особенности, игрой на музыкальных 

инструментах, закончил музыкальную школу имени Й.Гайдна по классу 

аккордеон и общее фортепиано, также я занимался спортом: являюсь 

профессиональным пловцом, имею первый взрослый разряд, также занял 

второе место на соревнованиях по плаванию в «Артеке», увлекаюсь историей 

и юриспруденцией, участвовал во многих олимпиадах. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да, являюсь профоргом 109 группы. Большой опыт работы волонтёром, также 

в школе был старостой класса, организатором и ведущим разных школьных 

конкурсов и мероприятий. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Целеустремлённость, организованность, трудолюбие   

https://vk.com/dzhamalutdinbahmudov


 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Мне хотелось бы стать членом Студенческого совета, потому что мне нравится 

заниматься общественной работой. Это очень ответственная роль. Я думаю, 

быть членом студенческого совета означает не только быть ответственным, но 

и помогать своему университету оставаться номер один в России. я бы хотел, 

чтобы университетское сообщество было таким же дружелюбным и 

приветливым, таким же, когда мы поступили сюда. На меня можно 

положиться в любом деле, я никогда не подведу, всегда стараюсь быть 

креативным, неравнодушным к проблемам другого человека и по 

возможности всегда приходить на помощь. Надеюсь, что у меня всё 

получится! 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

В первую очередь, я думаю, что необходимо продвигать создание и развитие 

конкурсов, связанных с профессиональной подготовкой студентов, например, 

те же самые научно-практические конференции, мероприятия такого типа, по 

моему мнению, способствуют, во-первых, раскрытию профессионального 

потенциала студентов, во-вторых, помогают укреплять и сплачивать 

студенческое сообщество. Также считаю необходимым решение различных 

базовых проблем, таких как, например, вайфай в университете. Данная 

проблема стала более актуальной с переводом университета  в смешанный 

формат обучения: необходимо присутствовать на онлайн занятиях, находясь 

на факультете.  По прежнему актуальной остаётся проблема общежитий: 

некоторые блоки нуждаются в ремонте. Подытоживая вышесказанное, 

хотелось бы подчеркнуть, что основной целью для меня является помощь 

окружающим! 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов, 

- Работа с обращениями студентов, 

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов, 

- Вопросы контроля качества образования, 



- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Мог бы стабильно уделять в день 2-3 часа для деятельности в студсовете 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

*** 

 

Бугунов Роман 
1 курс, 2 поток, 114 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Занимаюсь общественной деятельностью, состою в МГЕР, также вхожу в 

Экспертный совет МП при ГД ФС РФ. Не так давно начал заниматься 

проектной деятельностью. На форуме «Выше Крыши» выиграл грант от 

https://vk.com/bugunovrd


Росмолодежи на реализацию собственного проекта «Точка культуры». Около 

10 лет занимался джиу-джитсу, пишу стихи. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да, входил в совет старшеклассников Санкт-Петербурга, был руководителем 

ученической организации в своей школе (президент школы). Состою в 

нескольких общественных организациях. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Ответственность, целеустремленность, чёткость 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да, в ДСЯ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Мне интересна любая общественная деятельность, хочу реализовать свои идеи 

на уровне ЮФ 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

В России есть множество форумов, но нет форума молодых юристов, 

выступил бы с инициативой его проведения. Реорганизовал бы структуры 

студенческих организаций на факультете, так как на данный момент не совсем 

понятно, кто за что отвечает и т.п. Очень хотелось бы, что бы администрация 

наконец-то услышала просьбы о решение проблем со связью и WI-FI(очень 

актуальная проблема для учебного корпуса и ДСЯ). 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов, 

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов, 

- Проблемы общежитий, 

- Развитие научной деятельности на факультете, 

- Проектная деятельность, представительство Студсовета ЮФ в Студсовете 

МГУ и на федеральных площадках 



 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько, сколько позволит загруженность по основной занятости, то есть 

учёбе 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Несогласованность действий администрации факультета, нехватка 

официальной информации 

*** 

Кудрявцев Евгений 
1 курс, 2 поток, 108 группа 

 

 

https://vk.com/evgkud


Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Веду свою группу, где делюсь мыслями. Люблю песни, которые нравятся 

поколению бумеров. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Нет, не имеется 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Открытость, честность, целеустремлённость 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Иду, чтобы попытаться решить проблемы, имеющиеся в студсовете. Я уже 

выиграл честно один, должен выиграть и второй. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Разработать устойчивую и честную избирательную систему, сделать работу 

студсовета более публичной. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram), 

- Работа с обращениями студентов, 

- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько, сколько потребуется для продуктивной работы. 

 



Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Проблемы с интернетом в корпусе А, в частности в холле. Апатия и негативное 

отношение к деятельности студсовета. 

*** 

Петровци Катерина 
1 курс, 2 поток, 113 группа 

 

 

 

https://vk.com/bratzd0ll


Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Веду активный образ жизни. Участвую в мероприятиях, организуемых 

Департаментом Правительства Москвы. Принимала участие в кейс-

чемпионатах, продуктонах ( создание благотворительных проектов). Состою в 

клубе дебатов МГУ. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

– преподаватель курса «Правоохранительные органы» в Школе права 

Юридического факультета  

– была заместителем председателя Ученического Совета в своей школе  

– вожатая  

– была старостой класса 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Организаторские качества, высокий уровень коммуникабельности, 

целеустремлённость 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Считаю, что мои организаторские навыки помогут решить проблемы, которые 

существуют на нашем факультете. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Всё, что попросят, готова тратить всё свободное от учебы на благо факультета: 

попробую добиться установки кулеров, завершить проект с столами для пинг-

понга. А еще — планирую проводить честные выборы (: 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов, 



- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram), 

- Вопросы контроля качества образования, 

- Развитие научной деятельности на факультете, 

- Улучшение бытовых условий жизни на Юрфаке 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Сколько скажут старшие товарищи; в целом – всё, которое не будет занято 

учёбой. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

См. выше. 

*** 

Преснякова Мария 
1 курс, 2 поток, 110 группа 

 

https://vk.com/mariapresnyakova


Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Большую часть времени уделяю университету, но активно развиваюсь: учу 

языки, посещаю курсы по разным направлениям (от работы с ПК до 

журналистики). Увлекаюсь искусством и спортом. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да, в Профсоюзе и ДСД 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Самодисциплина, целеустремленность, коммуникабельность. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Хочу участвовать в решение проблем, связанных со студенческой жизнью, и 

содействовать развитию факультета. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Улучшить условия в общежитиях, 

Развивать студенческую взаимопомощь, 

Организовать благоприятную социальную среду на факультете. 

  

В целом, хочу содействовать процветанию факультета и сохранять его лучшие 

традиции. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов, 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram), 

- Проблемы общежитий, 



- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

24/7 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Проблемы, связанные с трудностями дистанционного образования;  

налаживание быта в общежитии; 

Wi-fi. 

*** 

Борисова Анастасия 
1 курс, 3 поток, 120 группа 

 

https://vk.com/nastyaborisova2


Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Научной, в школе входила в научное сообщество "Эрудит", принимала 

участие в различных уровнях Всероссийской олимпиады школьников, 

принимала участие в деятельности школьного музея. Занималась 

волонтёрством как во Всероссийском детском центре "Смена", так и в родном 

городе. 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Была заместителем Президента школы и членом школьного совета. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Ответственность, целеустремлённость, коммуникабельность 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Мне хочется продолжить совершенствовать организаторский опыт и сделать 

университет, который я выбрала, ещё лучше. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

1.Помогать студентам первого курса адаптироваться к студенческой жизни, 

помогать им в развитии их способностей. 

2.Проводить различные акции, которые помогут не только усовершенствовать 

окружающий мир, но и сформировать у студентов необходимые качества. 

3.Узнавать мнения студентов о необходимых улучшениях. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов, 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram), 

- Работа с обращениями студентов, 

- Вопросы контроля качества образования, 



- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Всё свободное время. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

*** 

Волков Дмитрий 
1 курс, 3 поток, 116 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Помимо учебы люблю заниматься спортом, петь и играть на электрогитаре со 

своей группой, также увлекаюсь любительским кинотворчеством (но не 

настолько, чтобы делать крутой ролик в третий раз, так что давайте эти 

выборы состоятся!!!!!!) 

 

https://vk.com/totsamyibunin


Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

В 9 классе стал Президентом школьного самоуправления, провел много 

преобразований как с точки массовых мероприятий, так и с точки 

институционализации Совета Самоуправления как внутришкольного 

образования с реальным голосом и правами. Провел несколько дискотек, 

мероприятий для детей, спортивных турниров. Также (конечно, с 

помощниками: дизайнером, секретарем) организовал единую 

информационную платформу школьного самоуправления, как посредством 

социальной сети “VK”. Лично составил и выпустил несколько редакций 

Положения самоуправления своей гимназии. Провел ряд заседаний школьного 

парламента, вел хронологию его решений. К сожалению, в моей гимназии 

мало кто был заинтересован в самоуправлении как реальном органе, 

способном защищать права учеников и претворять в жизнь проекты по 

благоустройству. Как оказалось, требовался лишь руководитель кружка 

массовиков-затейников, о чем я узнал слишком поздно. Общественной 

деятельностью вне школы не занимался. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Как правило, если берусь за какую-то общественную или творческую 

деятельность, то обязательно довожу ее до конца. В процессе всегда 

перфекционист. Также умею организовать и распределить по полномочиям 

любой коллектив, контролировать выполнение им поставленной задачи. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да, ДСЯ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Насколько банально это бы ни звучало, хочу попробовать внести свой 

посильный вклад в студенческую жизнь МГУ, заниматься по-настоящему 

общественной полезной деятельностью и делать жизнь каждого студента чуть 

комфортнее. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Организовывать массовые мероприятия, заниматься систематизацией любой 

появляющейся информации да и вообще любой деятельностью, для которой 



требуется организовать коллектив и претворить в жизнь какой-либо проект 

Совета. 

Проект, который я бы реализовал: 

Установка кулеров с водой и док-станций для подзарядки смартфонов по 

всему факультету, а также масштабное облагораживание большого 

пространства атриума - он выглядит красиво, но по моему мнению, ему не 

хватает наполнения. Введение системы самообслуживания в столовой (будет 

меньше очередей, можно реализовать как на манер современных 

супермаркетов, так и каким-либо другим способом). 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов, 

- Работа с обращениями студентов, 

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов, 

- Проблемы общежитий 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Сколько потребуется 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Могу отметить разве что отсутствие мобильной связи и мобильного интернета 

в некоторых частях здания, нестабильность работы местного Wi-Fi 

*** 

  



Григорян Эмма 
1 курс, 3 поток, 118 группа 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Я человек интересующийся, мне любопытно всё: от классической музыки до 

экономической теории. Спектр моих увлечений довольно широк: я люблю и 

умею рисовать, учусь играть на фортепиано, увлекаюсь изучением 

философии, социологии и биологии. Планирую выпустить серию 

иллюстраций и набросков, посвященных нашему факультету. 

Пока я только ищу себя, в университете хочу попробовать заняться научной и 

общественной деятельностью. 

 

https://vk.com/id352556755


Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Такой опыт не богат, к сожалению. С начала первого семестра я принимала (и 

принимаю) участие в деятельности по накоплению и систематизации учебных 

материалов. Теперь же хочу получить этот опыт в Студенческом совете. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Общительность, энергичность, деликатность. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Нет. 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Членство в студенческом совете - отличный шанс развить коммуникативные и 

организаторские навыки, найти единомышленников и друзей, а самое главное 

- сделать жизнь студентов, своих однокашников, комфортнее и интереснее. 

Студенческий совет видится мне наиболее эффективным для этого органом, и 

именно в его работе мне хотелось бы принять активное участие, причем 

неважно, с мандатом или без. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Пока я не ставлю перед собой масштабных проектов и целей: с проблемами, 

прежде чем их решать, следует детально ознакомиться.  

Наиболее интересным мне кажется участие в деятельности информационной 

комиссии: мемы, освещение событий на факультете в медиа и т.д. Уровень 

моей осведомленности и вовлеченности помог бы мне в этом деле. Я бы хотела 

заниматься информированием студентов и в частном порядке, отвечая на их 

вопросы. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов, 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram), 

- Работа с обращениями студентов, 



- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Сколько понадобится. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Я хочу обратить внимание на одну очень важную проблему: множественность 

студенческих организаций и пересечение их полномочий и функций. Многие 

студенты не отличают их друг от друга и просто не понимают для чего нужен 

студенческий совет и чем он занимается, некоторые ребята даже не знают, к 

кому обратиться и что делать в случае, если они чем-то недовольны. Мне 

кажется, стоит заняться информированием студентов по этому вопросу и 

решением проблемы разграничения полномочий. 

*** 

Портной Дмитрий 
1 курс, 3 поток, 115 группа 

 

 

vk.com/siphon4ik


Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Поскольку я обучаюсь на лучшем юридическом факультете страны, весь 

погружен в учебу! Люблю политику и политактивизм, увлекаюсь 

либертарианством и сотрудничаю с умеренно правыми, читаю книжки про 

урбанизм и люблю велодорожки. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Совсем чуть-чуть. Помогал Яблоку на выборах в Городскую думу города 

Калуги, состою в Калужских Городских проектах. Думаю, все еще впереди. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

ответственность-честность-искренность 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Дом студента Ясенево 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Чтобы голос студентов, разделяющих схожие с моими взгляды, был услышан. 

Публичность и открытость, только и всего! 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Защищать права студентов, пытаться повысить роль студсовета в жизни 

факультета, разобраться с фальсификациями на предыдущих несостоявшихся 

выборах и обратить внимание на безнаказанность ответственных за 

доказанные нарушения бывших членов совета.   

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Вопросы контроля качества образования, 

- Защита прав студентов 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

до 3х часов в неделю 



 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Нет 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Бесправность студсовета, существование данной организации в качестве 

имитации органа студенческого самоуправления. 

*** 

 

Ростова Ульяна 
1 курс, 3 поток, 116 группа 

 

 

https://vk.com/ulyarostova


Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Обычно меня всегда такие вопросы ставят в ступор, так как сложно вкратце 

рассказать о себе. Могу сказать, что я никогда не останавливаюсь на чём-то 

одном, всегда открыта любым возможностям, хочу попробовать всё. 

Вероятно, я обожаю прыгать с парашютом, пока точно  не знаю, но 

обязательно попробую это; хочу объездить весь мир, потому что лучшая 

инвестиция времени – путешествия, по крайне мере, для меня. Я обойду весь 

город, узнаю его историю и культуру, попробую местную кухню и 

мороженное с фабрики, которая находится в пригороде. Эти воспоминания 

дают мне силы и заставляет улыбаться даже сейчас.  

Что касается моей основной деятельности, на данный момент это учеба, как и 

большинства, читающих эту анкету. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да, в школе с 5 класса занимала должность старосты. Также входила в 

ученический совет, в котором решались ключевые вопросы устройства 

благоприятной среды в школе, мы старались сделать жизнь ребят проще и 

интереснее, организовывали праздники, выпускали газету, проводили опросы 

по выявлению ключевых проблем. 

В 10 классе участвовала в разработке социального проекта по спасению детей 

от вредоносного контента в Интернете на базе Российской академии 

народного хозяйства и государственной службы(РАНХИГС) 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Коммуникабельность, ответственность, инициативность 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Есть чудесное высказывание: «Хочешь сделать хорошо, сделай это сам», 

поэтому я тут. Я чувствую, что могу и должна помочь, принять 

непосредственное участие в улучшение жизни окружающих. Мы все хотим 

сделать  любимый университет комфортнее для нас, студентов, чтобы каждый 

день идти в него, не потому что надо, а потому что хочется.  Я обожаю 



помогать людям, трудится на благо окружающих, общаться с новыми людьми, 

объединенных одной великой целью. Ведь видеть потом улыбки людей- 

бесценно. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Благодаря статусу студента я понимаю всю кухню изнутри. Я общаюсь с 

большим количеством людей со своего факультета, и у нас очень 

доверительные отношения, поэтому я знаю, что их беспокоит и что им не 

нравится. Могу вас уверить, что все изменения, которые будут происходить, 

будут учитывать пожелания студентов. Я сама знаю, каково это сталкиваться 

с проблемами, которые вызывают дискомфорт и усложняют пребывания в 

стенах университета.  Поэтому всеми силами буду делать жизнь каждого из 

нас проще и комфортнее. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram), 

- Работа с обращениями студентов, 

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов, 

- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

То количество времени, которое потребуется для привнесения ощутимых 

изменений для студентов 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Я бы хотела осветить проблемы, которые интересуют не только меня, но и 

других студентов. Мы столкнулись с тем, что в связи с наступлением зимы 

стало холодно на факультете, это стало проблемой для обучения, так как 



температура в аудиториях стала слишком низкой, и теперь все мысли только 

о том, чтобы согреться.  

Проблема кулеров, точнее их отсутствие, мы все так привыкли к ним, и теперь, 

когда их нет, это очень ощущается, пить хочется всегда, особенно, когда очень 

устаёшь.  

Также каждый из нас мечтает о комнате отдыха, где ребята могут 

расслабиться, провести время вместе, посидеть в интернете и просто немного 

отвлечься. 

Конечно, я не забыла про плохой интернет, мы дети 21 века, поэтому это 

проблема должна быть решена в первую очередь. 

*** 

 

Чепик Дарья 
1 курс, 3 поток, 116 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

И жнец, и жрец, и на дуде игрец. В прошлом — журналист, преподаватель 

английского языка, специалист по работе с НКО и молодежными медиа. В 

https://vk.com/dramatiqueen


настоящее время — дважды студент-первокурсник. Один из авторов книжного 

блога ВК «В моей читалке нет принтскрина», признанного лучшим на 

ММКВЯ в 2019 году. Пианист, автор стихов, прозы и своих курсовых. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да, и довольно серьезный. В прошлом — активистка Воронежского 

ресурсного центра поддержки добровольчества, специалист по продвижению 

некоммерческих организаций в соцсетях, автор сотен волонтерских книжек, 

соорганизатор многих крупных мероприятий в регионе (в том числе форумов 

Добро в сердце России, Медиа Workshop для молодежных медиа ЦФО, 

Траектория Развития и т.д.), участник Школы Актива для руководителей 

молодежных организаций-2019 и Международного форума в Сочи-2019. 

Еще ранее — журналист студенческого СМИ Воронежского государственного 

университета Uknow, впоследствии — пресс-секретарь отделения 

всероссийского общественного движения «Волонтёры Победы ВГУ». SMM 

молодежного творческого объединения «По щелчку» (Воронеж, Санкт-

Петербург; Москва), руководитель SMM-команды форума «Отпечаток» для 

молодых фотографов и видеографов, который состоится этой весной в 

Воронеже. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Коммуникабельность, упорность, настойчивость 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да, в ДСК 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Для меня Студенческий совет — это важная организация, которая помогает 

реализовывать принцип университетской автономии путем студенческого 

самоуправления. Член Студенческого совета — это не просто почетная 

должность, которая повышает твою самооценку, это, в первую очередь, 

ответственность перед людьми, которые доверили тебе представление своих 

интересов. Последние события серьезно дискредитировали роль Совета в 

глазах студентов. Я хочу на собственном примере убедить их в обратном. 

 



Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Я не люблю говорить о несделанных делах, мне по душе говорить о реальных 

достижениях. Но, думаю, я могу сделать многое. Особенно вместе с хорошей 

командой. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram), 

- Работа с обращениями студентов, 

- Вопросы контроля качества образования, 

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько, сколько потребуется 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Преподавательские аудитории в Zoom на 40 минут. Если мы сохраняем 

элемент дистанционного обучения, то это совсем несерьезно. 

 


